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Niederschrift 
 
über die Sitzung des Umweltbeirates der Gemeinde Schönberg (SCHÖN/UB/04/2015) 

vom 16.09.2015 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Detlef Klose  

Mitglieder 
Frau Pirko Arp  
Herr Jürgen Heuer  
Herr Rainer Kruse  
Herr Gerd Loge  
Herr Stefan Schwab  
Herr Bengt Wagner  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Timm Heuer  
Herr Hans-Hermann Malchau  
 

 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 21:00 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Schönberg, Knüll 4, Rathaus Schönberg, 

Sitzungssaal (Erdgeschoss) 
 
 

Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   
 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlich-

keitsanträge) 
 

   
 3.   Einwohnerfragestunde  
   
 4.   Niederschrift der Sitzung des Umweltbeirates 

vom16.09.2015 
 

   
 5.   Baumschutzsatzung  
   
 6.   Plastikmüll am Meeresstrand  
   
 7.   Ausweisung von Gemeindeflächen für Baumpflanzungen  
   
 8.   Bekanntgaben und Anfragen  
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- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 

 
Der/Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung um ... Uhr und begrüßt die Anwesenden. Er/Sie 
stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und die Beschlussfähigkeit ge-
geben ist.  
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung des Umweltbeirates um 19:30 und begrüßt die anwen-
den Mitglieder. Er stellt fest, das die Einladung form-, und fristgerecht ergangen ist und die 
Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
 
 
TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlichkeitsanträ-

ge) 

 
 
Änderungswünsche oder Ergänzungen zur Tagesordnung liegen nicht vor. 
 
 
 
TO-Punkt  3: Einwohnerfragestunde 

 
 
Es sind keine Einwohner anwesend. 
 
 
TO-Punkt  4: Niederschrift der Sitzung des Umweltbeirates vom16.09.2015 

 
 
Gegen die Niederschrift zur Sitzung des Umweltbeirates vom 09.06.2015 liegen keine Ein-
wände vor. 
 
 
TO-Punkt  5: Baumschutzsatzung 

 
 
Der Vorsitzende berichtet, dass der Beirat schon mehrfach negativ über die Einführung einer 
Baumschutzsatzung beschlossen hat. Er möchte aber noch einmal die Mitglieder nach ihrem 
Standpunkt befragen, da der Baumschutz ökologisch sehr wichtig ist. 
Herr Loge kann keine neuen Ansatzpunkte erkenne, die es nötig machen, dieses Thema 
schon wieder aufzugreifen. 
Herr Schwab weist auf die Praxis hin, dass erhaltenswerte Bäume in die B-Pläne mit aufge-
nommen werden. 
Herr Kruse meint, dass damit der Baumschutz in der Gemeinde ausreichend geregelt ist. 
Herr Heuer sagt, dass dieser Punkt in vielen Sitzungen beraten worden sei und nun auch 
abgehandelt ist. Weiter mahnt  er die ständige Wiederholung von Tagesordnungspunkten an. 
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Beschluss: 
 
Der Beirat sieht zu einer Einführung einer Baumschutzsatzung weiterhin keinen Handlungs-
bedarf. 
 
 
Stimmberechtigte:  7 

Ja-Stimmen: 6 Nein-Stimmen: 1 Enthaltungen:  Befangen: 0 
 
 
TO-Punkt  6: Plastikmüll am Meeresstrand 

 
 
Der Vorsitzende weist noch einmal auf die Veranstaltung der „Cleanup“ Aktion hin und prä-
sentiert den Mitgliedern einen Infoflyer des NABU und bittet die Mitglieder an dieser Aktion 
teilzunehmen. 
Herr Loge konnte bei seinen zahlreichen Besuchen während der Saison keinen Plastikmüll 
an den Stränden im Gemeindegebiet entdecken und sieht daher weiter keinen Handlungs-
bedarf der Gemeinde. Herr Heuer sieht die Sachlage ähnlich. 
 
Beschluss: 

 
Der Beirat sieht weiterhin keinen Handlungsbedarf, an der Aktion „Cleanup“ teilzunehmen. 
 
 

Stimmberechtigte:  7 
Ja-Stimmen: 6 Nein-Stimmen: 1 Enthaltungen:  Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  7: Ausweisung von Gemeindeflächen für Baumpflanzungen 
 
 
Fläche am Fuchsberg Höhe Spielplatz: 
 
Frau Arp meint es könnte durch den Baumbestand zu Problemen mit den Anwohnern kom-
men. 
 
Schulgelände Gemeinschaftsschule Probstei: 
 
Herr Schwab regt an, dass der Schulverband mehr Pflege für die bereits vorhandenen Bäu-
me aufbringen könnte. Neubepflanzungen könnten mit dem Umweltbeirat abgestimmt wer-
den. Die Mitglieder Herr Schwab und Herr Kruse werden beim Erweiterungsbau des Schul-
komplexes mehr Augenmerk auf die Bepflanzungen legen und dem Beirat darüber berichten. 
 
Pastorenbrook: 
 
Herr Heuer fragt an, ob es im Pastorenbrook nach der Fällaktion auch Nachpflanzungen ge-
ben soll. Herr Klose wird Herrn Lenkersdorf auf die Thematik ansprechen und einen Termin 
im November vereinbaren. 
 
 
 
 
 

Stimmberechtigte:  7 
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Ja-Stimmen: 7 Nein-Stimmen:  Enthaltungen:  Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  8: Bekanntgaben und Anfragen 

 
 
Frau Arp fragt an, ob die Buchenhecke am Parkplatz zur Albert Koch Straße nicht über die 
ganze Parkplatzfläche gehen könne. 
 
Herr Klose weist auf eine beschädigte Grünfläche an der Ecke Friedhofsweg / Fuchsberg 
hin. 
 
 
 
 
 

  gesehen: gesehen: 
    

Klose Wichelmann Körber Osbahr 
- Beiratsvorsitzender 

- 
- Protokollführer - - Amtsdirektor - - Bürgermeister - 

 
 
 


	FLD_SITEXT
	Kopf_Sidat
	Anwesenheit
	Name
	Entschuldigt
	BM_Text1
	Text
	Vorlage
	Tagesordnung
	Betreff
	Nummer
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Abstimmungsergebnis
	Zu
	BM_TEXT2

